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Comissão da Amazônia, Integração Nacional e de
Desenvolvimento Regional

REQUERIMETO Nº , DE 2009
(Do Sr. Márcio  Junqueira)

Requer a realização de Audiência,
Pública, convocando o Senhor Rômulo José
Fernandes Barreto Mello – Presidente do
Instituto Chico Mendes da Conservação da
Biodiversidade, a Senhora Luciana Surita da
Motta Macedo – Presidente da FEMACT –
Fundação Estadual de Meio Ambiente,
Ciências e Tecnologia do Estado de Roraima,
do Senhor Laerth Macellaro Thomé –
Presidente da Associação dos Moradores e
Produtores Rurais da Serra da Lua  no Estado
de Roraima e de um Procurador  do Estado de
Roraima/RR, para discutir a criação do Parque
Nacional do Lavrado no Estado de Roraima.

Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, que seja realizada
Audiência Pública convocando o Senhor Rômulo José Fernandes Barreto Mello –
Presidente do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, a Senhora
Luciana Surita da Motta Macedo – Presidente da FEMACT – Fundação Estadual de
Meio Ambiente, Ciências e Tecnologia do Estado de Roraima, do Senhor Laerth
Macellaro Thomé – Presidente da Associação dos Moradores e Produtores Rurais da
Serra da Lua no Estado de Roraima e de um Procurador do Estado de Roraima, para
discutir a criação do Parque Nacional do Lavrado no Estado de Roraima.
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JUSTIFICAÇÃO

A criação do Parque Nacional do Lavrado nada mais é que mais uma
demarcação de terras no Estado de Roraima por parte do governo federal, onde em
breve não haverá mais espaço que seja possível atender a demanda para a agricultura.
Para se desenvolver é preciso que haja plantio e é necessário que o homem do campo
tenha tranqüilidade advinda da garantia da propriedade da terra para  que um bom
trabalho seja feito. A criação deste parque vai inviabilizar a agricultura no Estado, pois
aproximadamente 450 famílias serão prejudicadas.

Ações desse tipo devem ser muito bem orquestradas para que o produtor
não fique com um prejuízo irreversível.

Com o objetivo de discutir esse importante assunto é que conto com o apoio dos
nobres colegas para que seja acatada a solicitação que ora proponho e esta Comissão.

Sala das Sessões, em de                             2010.

Deputado Márcio  Junqueira


